



## Evaluación docente: reina incertidumbre en profesores tras seis meses sin respuestas

A más de seis meses de haberse interpuesto recursos de reposición sobre los resultados de la evaluación docente, los profesores de Magallanes aún no han recibido respuestas, lo que ha generado malestar y una profunda sensación de abandono. Es por ello que el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP), organismo dependiente del Ministerio de Educación y encargado de implementar el Sistema de Desarrollo Profesional Docente, enfrenta críticas crecientes por parte del profesorado.

El proceso de Evaluación Docente, que debería contribuir a la mejora continua de los profesionales de la educación, se ha convertido en fuente de frustración debido a retrasos e irregularidades. El pasado 8 de julio, la plataforma habilitada por el organismo para la consulta de resultados presentó fallas constantes, lo que fue denunciado por el Colegio de Profesores.

El retraso en las respuestas a los recursos de reposición también ha sido visibilizado por los propios docentes en la página de Facebook de la seremi de Educación. Comentarios como los de Flor Leiva Ovalle: "Sería maravilloso que pudieran dar respuesta en el corto plazo a miles de docentes"; y M. Claudia Avalos Farías: "Dijeron 10 días hábiles en julio y estamos en enero" reflejan el descontento generalizado. Otros profesores, como Beatriz Barrientos, han recibido respuestas parciales indicando que sus recursos son "viables de revisar", sin embargo, el avance real sigue siendo nulo.

María José Rodríguez Añazco, presidenta comunal del Colegio de Profesores, también escribió: "Han transcurrido casi seis meses y los profesores siguen esperando", declaró.